

Noticia publicada en Diario Vasco sección Economía, el sábado día 14 de Abril de 2012

### ECONOMÍA

## [Ander Sarratea releva a Íñigo Marquet al frente de](#)

### [Ficoba](#)

#### **EL ACTUAL DIRECTOR TÉCNICO TIENE COMO RETO MANTENER LA RENTABILIDAD DEL RECINTO FERIAL Y AMPLIAR EL NÚMERO DE ACTIVIDADES**

14.04.12 - 02:35 - MIGUEL ANGEL MATA | [SAN SEBASTIÁN](#). El patronato de la Fundación Ficoba ha aprobado el nombramiento de Ander Sarratea, hasta ahora director técnico del recinto ferial irunés, como nuevo gerente en sustitución de Íñigo Marquet, quien ha decidido emprender un nuevo ciclo profesional.

La sucesión se hará efectiva mañana. Sarratea toma las riendas de Ficoba en un momento en el que la instalación ha cerrado dos ejercicios consecutivos con superávit. Una tendencia que, según fuentes del recinto ferial, «se mantendrá también en 2012» gracias a las medidas adoptadas en años anteriores y a una «creciente cartera de eventos». Entre las nuevas incorporaciones al calendario ferial de Ficoba destacan actividades como el congreso internacional Atlantiar, en el que expertos de todo el mundo abordarán las últimas investigaciones de las prehistorias vasca y americana, o 'Eusko Skills', la competición intercentros de formación profesional de Euskadi que llevará a la localidad fronteriza a cerca de 6.000 visitantes.

Ander Sarratea nació en Irun en 1972 y cuenta con una sólida formación adquirida a ambos lados del Bidasoa. Ingeniero Superior en Sistemas de la Información por la Escuela de Ingenieros EPSI de Burdeos, es trilingüe (euskera, castellano y francés) y tiene amplios conocimientos de inglés. Además de en Ficoba, ha desarrollado su carrera profesional en diversas empresas entre las que destacan Mondragón Sistemas, Ikusi y France Telecom.

## **Ander Sarratea releva a Íñigo Marquet al frente de Ficoba**

Escrito por Administrator

Sábado, 14 de Abril de 2012 15:09 -

---

El patronato confía en que Sarratea aporte continuidad a la gestión desarrollada por Marquet, dada la colaboración que ha existido entre ambos y al «sólido conocimiento del sector» que tiene el nuevo gerente.